

**Pressenotiz
Neue Rhein Zeitung
vom 18. Juli 2000**



Mit Margareta Brelohs Finger als Nuckel stakste Kälbchen „Andrea“ brav hinter seinen neuen Herrin her.

32 Torten und ein Kälbchen

Süße Geburtstagsüberraschung

Hilden (Ko.) Süße Überraschungen und das gleich in rauen Mengen gab's jetzt auf dem Gut Holterhof in der Elb. Die Landfrauen hatten zum 50. Geburtstag ihrer Ortsvereinsvorsitzenden Margareta Breloh die Ärmel aufgekrempt und mit Hilfe des Konditormeisters Helmut Langen Torten in allen Variationen gebacken. Sage und schreibe 32 Kuchenkreationen kamen zusammen. In der bunt dekorierten Holterhof-Scheune prangten auf einer langen Festtafel sämtliche Schöpfungen,

vom Pflaumenkuchen über Champagner- und Birne-Hele-Torte bis hin zu einer - dem Anlass entsprechenden - Neuheit: Einer dreistöckigen Margaretentorte mit echten Margaretenblumen.

An der Festtafel nahmen anschließend 150 Landfrauen, Freunde und Bekannte der Hausherrin Platz, darunter auch die 43 Landfrauen, die im Ortsverein Hilden - dazu gehören Haan, Erkrath, Hochdahl, Unterbach und Himmelgeist - organisiert sind.



Grandiose Torten-Kreationen in Hülle und Fülle prangten auf der Festtafel in der Holterhof-Scheune. NRZ-Fotos(2): Rainer Hotz

Bevor sich ihre Vorsitzende den Köstlichkeiten zuwandte, nahm sie erst noch ein weiteres „süßes“ Geburtstagsgeschenk in Empfang: Ein erst wenige Tage altes Kälbchen, das sich gar nicht gern am Strick führen lassen wollte. Erst als Margareta Breloh dem zur Feier des Tages

mit Glöckchen und roter Schleife geschmückten Baby einen Finger zum Nuckeln hielt, folgte ihr Kälbchen „Andrea“ brav. In der Breloh'schen Herde ist es in Zukunft auf Anhieb auszumachen, den es ist das einzige schwarz-bunte Tier und lauter rot-bunten.